

Unkontrolliertes Schlagen

Von Probanden wurde dieses in drei Fällen von über fünfhundert Fällen akzeptiert, da die Eltern nach deren Meinung dazu Grund hatten. Als positiv und hilfreich empfunden wie bei Schlägen auf den Popo wurde dies von keinem einzigen unserer Probanden. Allgemein liegen inzwischen genug Berichte darüber vor, dass solche Schläge immer als etwas Schreckliches und Fürchterliches empfunden wurden.

Positive Aspekte:

Es sind keine positiven Aspekte bekannt.

Negative Aspekte:

Solche Züchtigungen können Gewaltbereitschaft fördern oder Unterwürfigkeit hervorrufen. Zudem besteht die Gefahr eines Täter Opfer Syndroms. In nicht wenigen Fällen wurden uns inzwischen von massiven Dauerschäden berichtet.

Resümee:

Unkontrollierte Schläge sind in keinem Fall zu akzeptieren.

